

# 国土交通大臣表彰伝達式

# 令和4年度 国土交通大臣表彰 伝達式 The harmonia multiple construction of the con

写真左から=九州地方整備局福岡国道事務所 仲谷所長、 株式会社久大生コン髙浪代表取締役、水城常務執行役員

国土交通省では、毎年8月を「道路ふれあい月間」として、道路の正しい利用、道路愛護等の活動を行い、功績が特に顕著な民間の団体または個人に対し、感謝状を贈り表彰しています。今年度は久大生コン内環境美化委員会が、道路の花壇の手入れなど美化活動が認められ、表彰されました。

その他、うきは市では、よしいコスモス街道実 行委員会や川原町老人クラブなどが、花壇の手入 れなどの道路環境美化運動に取り組んでいます。

# 棚田マルシェ



写真=ジビエ肉の串焼き(写真手前)や地元の特産 品を使ったジュース、デザートなど

9月23日、24日に新川のひめはるビジターセンターにて棚田マルシェが開催されました。地元でとれたジビエ肉や農産物、フルーツなど地元産食材を使用した食事やスイーツ、ドリンクが販売され、多くのお客さんで賑わいました。

### 明治安田生命寄付



写真中央右=明治安田生命久留米支社 荒木支社長

明治安田生命久留米支社より「私の地元応援募金」として510,000円を贈呈いただきました。

うきは市にゆかりのある従業員の募金などで集めたもので、今回で3回目になります。

荒木支社長からは「住民の健康増進に役立てて ほしい」と語っていただきました。

### 季節外れの

## うきは市商工会青年部主催 納涼盆踊り大会



10月2日、吉井体育センターグラウンドで、 季節外れの納涼盆踊り大会が開催されました。

この祭りは8月に開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、延期されたものです。

当日は、多くの出店や盆踊りで盛り上がり、 青年部主催のビンゴゲームやわくわく抽選会 では一番の盛り上がりを見せました。